



Noviolencia

ALERTA DE ACCIÓN



No me cansaré de reiterar mi llamamiento, dirigido en particular a quienes tienen responsabilidades políticas: detengan ya las bombas y los misiles, pongan fin a las posturas hostiles [en todas partes]. ... Es urgente un alto el fuego mundial: o no nos damos cuenta o fingimos no ver que estamos al borde del abismo.

— Papa Francisco, [entrevista a La Stampa](#), 29 de enero de 2024.

Antecedentes (actualizado de nuestra Alerta de Acción enviada el 23/2/2024)

Estamos desolados por la violencia que se está produciendo en Israel y Gaza. Lamentamos profundamente la pérdida de todas las vidas y rezamos por quienes han perdido a seres queridos en esta guerra. Condenamos inequívocamente los ataques de Hamás y el trato inhumano a los civiles y pedimos la liberación de todos los rehenes. También condenamos la indiscriminada y violenta respuesta israelí que se ha cobrado la vida de más de 30.000 personas y pedimos la liberación de todos los detenidos administrativos.

El gobierno israelí ha restringido el suministro de alimentos, combustible y ayuda humanitaria a la Franja de Gaza, la población, incluidos bebés y niños, ha empezado a morir de inanición y la ONU advierte de una hambruna inminente. Este es un momento crítico. Israel ha fijado como fecha límite el 10 de marzo, comienzo del Ramadán, tras lo cual procederá a una invasión total de Rafah si no se libera a todos los rehenes. Los miembros de la Cámara de Representantes son especialmente importantes, ya que pronto podrían votar a favor de enviar más armas a Israel para permitir este genocidio en curso.

Actualmente no hay ningún lugar seguro en Gaza, ya que las fuerzas israelíes han estado bombardeando e invadiendo todos los lugares designados como zonas seguras para la reubicación. En Cisjordania, Israel ha llevado a cabo incursiones militares casi diarias, la violencia de los colonos ha aumentado y 380 palestinos han muerto allí y más de 3.000 han sido llevados como prisioneros a cárceles israelíes. Muchos de estos presos no están acusados de ningún delito, sino simplemente recluidos como «detenidos administrativos».

Este conflicto no comenzó el 7 de octubre. Tiene raíces profundas, y la seguridad de la población de Israel está inextricablemente ligada a la justicia para el pueblo palestino.

Veán esta poderosa charla [del 18 de febrero en Londres](#) por el reverendo Munther Isaac, profeta en el espíritu de Óscar Romero y pastor luterano palestino de la Iglesia Luterana de Navidad en Belén.

Más guerra y armas no traerán la paz. Ante la creciente violencia, los legisladores deben:

- Pedir públicamente un alto el fuego permanente para evitar más pérdidas de vidas humanas;
- Dar prioridad a la protección de todos los civiles permitiendo urgentemente la entrada de ayuda humanitaria en Gaza, financiando plenamente el OOPS (el organismo de la ONU que apoya a los refugiados palestinos) y otras operaciones de ayuda, y trabajando para garantizar la liberación de los rehenes israelíes, así como de los detenidos administrativos palestinos en cárceles israelíes;
- Prohibir la transferencia de más armas y ayuda militar a Israel;
- Trabajar diplomáticamente para apoyar la desescalada regional en Oriente Medio; e
- Instar a todas las partes a que respeten plenamente el derecho internacional humanitario.